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上宝かわら版

２０２４～２０２５年、奥飛騨地方に新しい光が差し込みます。

高山市奥飛騨温泉郷、高山市上宝町、飛騨市神岡町は、昔の栄光を取り戻し始めるでし

ょう。中央の政治と経済の危機が深まると同時に、海岸に大都市が偏在する日本の状況

は、近い将来大破綻、大パニックが起きることは避けられません。

しかし、世界中の識者が 「自然災害、人工災害で地球が危ない 「食料危機が迫ってい、 」

る 「一人ひとりの命が危ない」と警告しているのに、何故か日本人の多くの人が「自」

分には関係ない」と思っています 「危機」は２０２４年～２０２５年に本当に来ます。。

「危機」から身を守り「安全」を取り戻すのが奥飛騨地方の役割だと思っています。

何故「奥飛騨地方」なのかについては、追々語ります。

キーワードは 「利己」から「利他」への転換です。、

私は、まず自分の出来る「利他」活動の第一歩として、以下の活動を実行します。

１．今年の１月１日から「弁護士事務所」を上宝に移転し、これから皆さんの身に起

こる出来事について、｢何でも相談弁護士｣になります。出張も可能です。

090-3409-0113＜住所＞高山市上宝町本郷２９０７（ドッグランがある所）

２ 上宝から 食の未来を志向する 自然栽培 による 野菜 米 レンコン ブ． 、 「 」 「 」「 」「 」「

ルーベリー」を栽培、加工、販売します。

３ 「宮原やわらぎのその」の「茶処あそこ」を、軽食喫茶を囲んで皆様のくつろぎ．

の場にします 「一人クラブ」をつくってワイワイ話す時間も考えています。。

４．上宝に点在する空き農地を、自然栽培の実験、体験、研修道場として再生し、自

然栽培実践者を育成し、上宝への移住者を増やしたいと思っています。

２０２３年には２人の自然栽培を志す若者が上宝に移住しましたし、来年までに

合計１０名の移住者が上宝に誕生する予定です。

２０２３年には自然栽培の第一人者である廣さんが、我が社の主催のもと上宝で

「神性農業塾」を開講して実践指導をし、その経験を経て本人が上宝移住を決めま

した。今年も農業塾を継続しますから、上宝移住者は増えるでしょう。

５．空き家は、上宝でも目立っていますが、この傾向は田舎だけでなく都市部でも急増

しておりこれからの日本で深刻な社会問題になります。私は上宝で取り組みます。

６．金沢大学との連携

２０２３年５月から、アートセラピストで博士号を取得している有賀先生の指導の

下に、金沢大学の学生が学外セミナーとして農業塾に参加し、今年から上宝でブル

。 。ーベリーを中心とする農園をつくる計画を立てています これを全力で応援します

２０２４年 新年の号
飛騨上宝自然人倶楽部

HIDAKAMITAKARA SHIZENJINCLUB

新年のご挨拶を申し上げ ます （金住 ）
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営業時間 １ １ ： ００～１５ ： ００ （ラストオーダー１４ :３ ０ ）◆

定 休 日 火曜日 水曜日◆

席 数 ４人掛けテーブル席×４ ４人用座敷席×１ カウンター席×２◆

すべて畳のお部屋になります

メニュー ランチ ・ ・ ・ 自然栽培の野菜・飛騨地域の食材を使い、季節に沿った◆

身体に優しく美味しいランチを楽しんで頂きます。

カフェ ・ ・ ・ ４種類のコーヒー、ハーブティを中心にご提供

ケーキは人気です お子様にはジュースをご用意

ギャラリー ２階は １ ４代続いた富奥家の歴史が展示されています 。上宝の郷土史研究会◆

の方々が展示物を選定致し ま した 。ギャラ リーには １階カフェ奥よ り階段を上

がって頂きます。２階からは自然栽培の畑が眼下に広がります。

人気のカボチャのケーキとフルーツタルト。

１ ２月が終わりましたが、引き続きご提供させて頂きます。

１月からはリンゴのケーキとチーズケーキもご用意できそうです。

食後のデザートに、コーヒーのお供に是非どうぞ！！

茶処 あ ・ そ こ
今年も皆様と共に、美味しい食事や楽しい語らいの場として、

また自然栽培の基地として宮原から上宝をを元気にして行こうと

♥スタッフ一同張り切っています！！宜しくお願い致します

！ そして飛騨蓮根も！！自然栽培の野菜を販売しています！

農薬を使わない、堆肥も使わない、除草剤も使わない・ ・ ・そんな安心で安全な野菜をカフェ

のカウンターで販売しています。 ２ ０ ２ ３年はカブ ･春菊 ･人参と少なかったのですが、人参を

お買い上げいた方から 、 ｢市販の人参と食べ比べたら圧倒的に甘くて美味しい！！ ｣と嬉しい

お声を頂きました。人参は畑から掘った時から違いがわかります。そして自然栽培の野菜は、

傷がついてなければ腐りません。余計なものが入っていないからだそうです。今年はハウス

も完成しているので、ますます広がりを見せると思います。

また飛騨レンコンは既に販売が終わりましたが、こちらも大人気でした。

m(__)m飛騨 ･上宝から自然栽培の野菜を広めていこうと思います。是非ご協力ください

お食事は ふるさとランチ カレー２種 牛丼 ビーフシチュー をご用意していますが

人気のふるさとランチは曜日や時間によってはご提供できない場合や

お時間がかかる事がありますので、前もってご予約頂くことをおすすめ致します。

ご予約は ０９０－４９５５－０６５５ 櫻井までお気軽にどうぞ
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１１月１２日に２０２３年度の農業塾は

最終回を迎えました。当日はお天気が悪

くて畑での実践ができませんでしたが、

いつもはオンライン受講の方も今回は実

際に上宝に来て楽しまれた様子でした。

。塾の最後に皆さんで懇親会を行いました

同じ志の方々ですから話題も豊富、当日

は仲良くお泊まりされた方々もいらっし

ゃいました。最後まで楽しい塾でした！

(日 ) (土 ) (日 ) (土 ) (日 )予備日 7/21 11/23 11/24 11/30 12/1

■第１回 月 日(土 ) 自然栽培の基本的な考え方 オリエンテーション3 23

■第２回 月 日(土 ) 自然栽培の基本的な考え方 水脈整備／ジャガイモ植付等4 13

マルチがけ等■第３回 月 日(土 ) 夏野菜の畑の準備 ／ 耕起 畝立て ／5 18

■第４回 月 日(土 ) 夏野菜の栽培方法 ／ 苗の定植6 15

■第５回 月 日(土 ) 夏野菜の栽培管理整枝 ／ 剪定7 6

■第６回 月 日(土 ) 夏野菜の収穫 ／ 栽培管理8 10

■第７回 月 日(土 ) 秋冬野菜の栽培について ／ 自家採種について9 14

■第８回 月 日(土 ) 秋冬野菜の種まき ／ 栽培方法について10 12

■第９回 月 日(土 ) 秋冬野菜の収穫 ／ 育苗用培養土の作成方法について11 9

■第 回 エンドウ類の栽培方法と種まき／果樹栽培／まとめ10 －調整中－

終 了

― ―カ リ キ ュ ラ ム

終 了

終 了

終 了

終 了

終 了

終 了

終 了

終 了

今年も開塾！自然栽培農業塾

一緒に楽しく沢山学びませんか！

２ ０ ２ ３ 年 農業塾生集合です

｢自然栽培 ｣は農薬も肥料も使用しない栽培方法です。 ｢農薬や肥料なしで本当に作物

が育つのか？ ｣という疑問が出ると思いますが、自然の山や雑草などは農薬や肥料も与え

ていないのに立派に育っています。また、病気や害虫による被害もありません。これこ

そが答えです。ただ、自然に任せ何もしないのではなく、どうすればその作物が元気に

育つか考え、しっかりお世話します。私はこれからの時代にこの栽培方法は必要不可欠

だと思っています。決して難しい栽培ではありません。是非、一緒に学びましょう。

今年も開塾致します！！開塾にあたって、講師の廣和仁さんからのメッセージです
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見て下さい！この立派なレンコンを！！掘った私も思わずこの笑顔

です。田んぼを作り替え、藤原堆肥もいつもの倍入れました。

黒土もたっぷり入れて頂いたので、このように元気なレンコンがで

きました。収穫が１１月に入ってからだったので、１２月下旬まで

に８回しか掘れませんでした。まだ半分以上残っています。もし暖

かい日が続いたら掘ってみようか ．なんて ．飛騨蓮根は色が白．． ．．

く、シャキシャキの食感が特徴です 「茶処あ・そこ」でもお料理。

に使ったり販売したりしましたが、皆さんに人気でした。美味しか

。 。ったと好評でした 高山では駿河屋アスモ店でお買い求め頂けます

金沢大学の上宝ゼミ。１２月には地元住民の方々と一緒にク

リスマス＆ニューイヤーリースを作りました。告知が遅かっ

たので限られた方々の参加になりましたが、とても楽しい時

間でした。参加者の方はそれぞれに作ったリースをお土産に

持ち帰り楽しいイベントとなりました。

もう一つ、金沢大学のブルーベリー農園が誕生しました。

宮原やわらぎのその農園の一区画に６種類のブルーベリーを

植栽しました。こちらは３年後が楽しみです。また、奥飛騨

温泉郷の中で既に成長したブルーベリー畑を ｢奥飛騨産金沢

大学ブルーベリー農園 ｣として管理し、収穫 ･加工 ･販売する

予定です。今年中に世に出ることと思います。楽しみです。

金沢大学は特に上宝に関心を持ち、２０２３年から自然栽培

農業に参加する傍ら、地元の方々や子供達と交流を持ちたい

と積極的に行動しています。見かけたら声をかけてみて下さいね。

茶処あ・そこのレジ横に架けてあるこの絵は、藤枝に住む

画家の山本宗平さんの作品です。タマネギを題材にした絵

ですが、キャプションには｢待ちぼうけ｣とあります。

彼の絵は建物のあちこちに飾られていますが、どれも素敵

な絵です。ところで、なんで題名が待ちぼうけ？実際に見

て何故かな？と思いを巡らせてみて下さい ．．．

！２ ０ ２ ３ 年 こ ん な こ と あ ん な こ と あ り ま し た ！

皆さん、今年は私(金住)と話し合って下さい。

｢家族問題｣ ｢相続問題 ｣ ｢介護 ｣ ｢不動産問題｣ ｢仕事問題 ｣ ｢借金問題｣ その他何でも

。 、 、気軽に相談に乗ります 外出困難な人には出張もしますので 一人で抱え込まないで

0578-84-0600 090-3409-0113まずは電話を下さい。 連絡先☎ または


